



◆主な活動と空き状況 [10/5 現在]

入浴 火○水○土×

◎入所のため珍しく空き枠が多めにございます！ご検討中の方はお急ぎください！

第1ももたろう 個人規模	月	×	歌唱指導	第2ももたろう 9人規模	月	×	アート制作
	火	○	民謡・体操		火	○	手芸（押絵）
	水	○	転倒予防体操 ゲーム		水	○	手芸（押絵）
	木	○	習字		木	×	習字
	金	×	ペットセラピー 生演奏		金	○	アウトドア
土	○	健康体操	土	○	制作・アウトドア		

※○は空きがあります。満員であっても、ご見学・ご予約をお願いします。

9月26日（火）に、7・8・9月生まれの方々の合同誕生会をしました。13名の方が参加され、夕食後には“ひよっとこ踊り”も観賞。最後は人数分の綺麗なバラの飾りが乗ったケーキを召し上がっていただきました。夜に集う非日常の会は、いつもよりおしゃれをして参加され、新しい一面が垣間見れます。次回は12月の予定です。

デイサービス
ももたろう
momotaro

東京都府中市矢崎町 2-3-5
TEL 042-366-5248
FAX 042-366-5239
WEB <http://mtaro.jp>
事業者番号:1373801685

中学生「職場体験」の感想



ケアプランも
訪問サービスも
もたろう

《浅間中学2年・男子》

「ご高齢者は、静かに座っているだけだと思ったけど、活発で明るいし、元気によくお話しするんだ。手芸も出来るし、習字も上手なんだ。」と驚きました。自分は人見知りで、慣れない人と話しをする事が上手くできません。なおかつ、大きな声を出す事が苦手で、今回の職場体験で“デイサービスももたろう”に行くことになった時は、とても心配でした。でも、何日か経った今は、利用者様と自然に交流が出来て、昔のことを知ることが出来ました。例えば、成人式が無かった事もそうですし、戦争の痛々しい話も聞きました。TVでも言っていましたが、昔のことや戦争のこのを次の世代に伝えていかなければ、絶対に良い未来は作れないと思います。だからこそ、“デイサービスももたろう”のような施設が増えて、若い人が働くことが大切だと思いました。本当に貴重な経験をありがとうございました。

《浅間中学2年・女子》

私は、「人を介護する」という機会が今まで無かった為、この仕事を通してたくさんのことを学ぶことが出来ました。最初の事前訪問で伺った時、上手く接することが出来るか不安でしたが、初対面の私が、「こんにちは」と挨拶すると、皆さんが明るく接してくれて、心が軽くなりました。

体験初日、たくさんの方々がいらして、全員の名前を覚えることが精いっぱいでした。しかし、ずーっと名前のことばかり気に掛けていたので、顔が怖ばってしまい、話し掛けて下さる方々にその不安な気持ちが伝わってしまうかもしれないことに気付くことが出来ました。利用者様と自然に会話を交わすのは、なかなか出来ない事でした。レクリエーションを一緒にすることで、利用者様と自然に会話が出来、それからはスムーズでした。また、アウトドアで郷土の森に行った時は、腕を組んで歩きました。恥ずかしい気持ちと、私を頼りにして下さっていることを感じられ、貴重な体験となりました。

私は、アルトサクスを小学4年生の時から習っていて、現在も吹奏楽部で演奏をしていることを話すと、体験最終日の午後に演奏する機会を作っていただけました。「星に願いを」「オーバー・ザ・レインボー」等を演奏し、涙を流して喜んで下さり、別れを惜しんで下さいました。貴重な体験をする事が出来、ありがとうございました。



今の中学生にとって、高齢者と接する機会はなかなかありません。美容院や商店等で高齢者を日常的に見かけても、会話をする機会はそうそうありません。今回の二人の中学生も、デイサービスの様に高齢者が一堂に集う場所に行くことは、殆ど無かったようです。最初は大変だったでしょうが、日を追うごとに良い笑顔が出るようになりました。きっと同世代同士では経験できないような、深い経験になったのではと思います。

人間が他の動物と違い、ここまで進化できた理由の一つに、祖父母の存在を挙げる科学者がいます。年の離れた者同士の接触が、親子関係だけでは補いきれない、情緒や物の考え方に、良い影響を及ぼすのでしょうか。肉親でなくても、年の離れた『人生の大先輩』とお話し出来る場所があれば、素敵だと思いませんか。スタッフ(介護/軽作業/運転等)やボランティア(手芸/体操/演奏等)としての事業参加もお待ちしております。



ヘルパー
看護師他
未経験者
大歓迎!